

Requisito 2:



Esta es una promoción exclusiva de **Bwin** con **Nexus Asesores & Consultores S.L.** En adelante, **Nexus.** La promoción se iniciará el día 20 de Diciembre del 2011 y tendrá validez hasta las 21h (*Horario peninsular español*) **del día 9 de Enero**.

El premio de esta promoción consiste en 2 vuelos en la Saeta* (avión oficial del R.Madrid) acompañando a los jugadores y directiva del Equipo + 2 entradas + Hotel** para el partido Mallorca vs R.Madrid que se disputará el fin de semana del 14 al 15 de Enero de 2012.

(*) El vuelo de la promoción es un vuelo de ida y vuelta Madrid - Mallorca con la Primera Plantilla del Real Madrid. La organización no asumirá ningún gasto por desplazamiento hasta la conexion con dicho vuelo.

(**) La organización facilitará noche de hotel solo en el caso de que el Real Madrid haga noche en Mallorca.

Para conseguir 1 participación en la promoción los participantes tienen que cumplir los siguientes Requisitos:

Requisito 1: Completar el formulario de inscripción con información válida y veraz

http://www.marcadoresonline.com/promos/MallorcaRMadridVIP/
Disponer de saldo en la cuenta de Bwin indicada en el formulario de la promoción (Requisito 1)

• **Ganador del Sorteo:** El ganador del sorteo será aquel participante que tenga la participación que coincida con el resultado de la siguiente operación:

Nº premiado sorteo de la O N C E 09/01/2012 [MOD *] Nº participaciones = № de la participación ganadora * Función MOD de la calculadora Windows en visualización científica

La función MOD realiza una operación de división entre el primer número y el segundo, y el resultado es el resto. Este resto corresponderá siempre con el número de una de las participaciones.

El único motivo para que realicemos esta función es para garantizar que todos los participantes tengan las mismas probabilidades de ganar el sorteo. Puedes consultar la lista de todas las participaciones en todo momento en: http://www.marcadoresonline.com/promos/MallorcaRMadridVIP/participantes.php

Del sorteo se obtendrá un ganador y 3 reservas.

El ganador del sorteo se llevará el premio de la promoción. En el listado de participaciones podemos encontrar participaciones asignadas y que forman parte del cómputo total para el cálculo de la participación ganadora, pero que no cumplan con alguna de las condiciones de la promoción. En el caso de resultar ganadoras, el premio pasará al primer reserva y en su defecto al segundo y así sucesivamente.

El criterio de obtención de los reservas se hará por proximidad a la participación ganadora y en caso de empate se primará el número más bajo y por lo tanto con mayor antigüedad en la promoción.

Ejemplo: Si la participación ganadora es la participación número 25. El ganador será el número 25, el primer reserva el número 24, el segundo reserva el número 26, el tercer reserva el número 23 y así sucesivamente.

Nos pondremos en contacto con el ganador mediante correo electrónico. El usuario ganador y los reservas deberán facilitar su nombre completo, DNI y un teléfono de contacto a la organización de este sorteo antes del **10 de Enero a las 12:00** (Horario peninsular español), escribiendo a info@apuestasdeportivas.com. En el caso de no poder localizar al ganador en el período indicado, se pasará a contactar al primer reserva y en su defecto al segundo y en su defecto al tercero. En caso de que no haya respuesta del ganador ni de los 3 reservas la organización se reserva el derecho de dejar el premio desierto.

Todos los participantes han de tener al menos18 años para poder optar al premio y participar en esta promoción.

El ganador del concurso, se compromete a aportar material gráfico del viaje junto a los jugadores del Real Madrid así como escribir un post en el foro relatando la experiencia vivida durante el fin de semana. Así mismo autoriza a Nexus a publicar en cualquiera de sus webs todo el material recogido (imagenes, vídeos, comentarios...)

Todos los participantes en la promoción cuya actividad sea susceptible de ser considerada fraudulenta por parte de la empresa promotora serán excluidos de la promoción.





La organización se reserva el derecho a modificar o cancelar las condiciones de la promoción sin previo aviso.

Dándote de alta en la promoción aceptas darte de alta en la comunidad de deportes de Nexus (marcadoresonline.com, apuestasdeportivas.com y poker.com.es)

Los participantes aceptan recibir información de nuevas promociones similares a la actual promovidas por Nexus.

Todos los participantes en esta promoción prestan su consentimiento para que sus datos sean recogidos y objeto de tratamiento automatizado, integrándose en el fichero titularidad de la empresa, debidamente comunicado a la Agencia de Protección de Datos. De esta información será destinataria Nexus.

Todos los participantes tienen derecho a solicitar el acceso, rectificación, actualización o eliminación de sus datos personales si fueren inexactos, incompletos o si así lo decidiera, mediante solicitud dirigida al correo servicios@nexusconsultores.com, en los términos previstos en la Ley Orgánica de Protección de Datos de Carácter Personal.